

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN
TELEKOMUNIKASI YANG TERDAFTAR
DI BURSA EFEK INDONESIA DENGAN
METODE *ECONOMIC VALUE ADDED*
PERIODE 2016-2018**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
AYRIN GUNAWAN
1652012**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

**THE ANALYSIS OF FINANCIAL PERFORMANCE OF
TELECOMMUNICATIONS COMPANIES LISTED ON
INDONESIA STOCK EXCHANGE BY USING
ECONOMIC VALUE ADDED METHOD
2016-2018 PERIOD**

A Thesis

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor Program in Management**

**By
AYRIN GUNAWAN
1652012**



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yesus Kristus, atas berkat, kasih dan penyertaannya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan Metode *Economic Value Added* periode 2016 – 2018” dengan baik dan tepat waktu. Penulisan tugas akhir ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Strata 1 (S-1) Manajemen Universitas Kristen Maranatha Bandung. Penelitian ini memiliki tujuan yaitu menganalisis kinerja keuangan perusahaan telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan metode *Economic Value Added* sebagai alat ukur yang digunakan.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan, dimana penelitian ini hanya berfokus menggunakan satu metode saja yaitu EVA, dilakukan hanya dalam periode waktu yang singkat (tiga tahun) dan dengan jumlah sampel perusahaan yang sedikit.

Proses penulisan tugas akhir ini tidak lepas dari dukungan, bantuan, dan semangat dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Mama, Papa dan adik tercinta yang senantiasa dengan tulus mendoakan, memberikan dukungan dan semangat selama penulis mengerjakan tugas akhir ini.
2. Ibu Dini Iskandar, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing yang dengan sabar mau membantu, memberikan saran dan arahan serta telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing saya selama proses penyusunan skripsi.
3. Ibu Sherlywati, S.E., M.M. selaku dosen wali yang telah mendampingi dan memberikan semangat bagi penulis dari awal hingga masa akhir perkuliahan.
4. Teman seperjuangan dalam menyelesaikan tugas akhir ini, Valencia Handoko, Belia Cahya yang selalu ada untuk saling mendukung satu sama lain, dan menemani penulis dalam masa-masa sulit selama mengerjakan tugas akhir ini.
5. Cherisha, Rere yang telah mendukung dan memberikan semangat bagi penulis dalam mengerjakan skripsi. Ayo cepat menyusul. Semangat!
6. Sahabat dari SMA, Livia, Naya, Jesslyn, Mariska dan Ananda yang telah mendukung dan memberikan semangat bagi penulis dalam mengerjakan skripsi.
7. Huang Renjun, Lee Dong Hyuck, NCT Dream dan BTOB yang selalu menjadi penyemangat dan penghibur bagi penulis selama proses penyusunan skripsi ini lewat karya musik, kelucuan dan kata-kata motivasi yang mereka ciptakan. Mari kita bertemu suatu hari nanti.
8. Semua mutualku di *twitter*, khususnya Anggela, Widya, Alfiah, Sandra, Evelyn, Maria, Kak Em, dan Ci Angela yang telah mendukung dan memberikan semangat bagi penulis selama mengerjakan skripsi.

9. Semua rekan, teman, keluarga yang telah memberi dukungan dan semangat dalam proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata, semoga Tuhan senantiasa membalas segala kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan menjadi sumber pengetahuan baru bagi pembacanya. Tuhan Yesus memberkati kita semua.

Bandung, Desember 2019

Ayrin Gunawan